

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.ª San Martín OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5. TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMON.: 21-15-56.

ANO XVI NUM. 764

10 mayo 1967

Dep. Leg.: CR-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

SORTEO

Se enfrentarán entre sí Carabanchel y Badajoz, en D'imara eliminatoria

Gerona-Plus Ultra e Ibiza-Moscardó, en la fase de subcampeones

Efectuado el sorteo para la fase de ascenso a Segunda División, éste dió el siguiente resultado, para los campeones de Ter-

Club exento: Olot.

El Eldense se enfrentará al Alcoyano y el vencedor de la elimina-toria al exento, Olot. Carabanchel-Badajoz y Huesca-Bilbao Atlético, enfrentándose entre

sí los ganadores de las citadas eliminatorias.

Salamanca-Avilés y Jerez Deportivo-Orense, decidiendo el ascenso a Segunda los vencedores de ambas eliminatorias.

Gimnástico de Tarragona-Jaén y Mahon-Eíbar, enfrentándose los dos ganadores para decidir el equipo que asciende a Segunda. Las fechas previstas para las primeras eliminatorias son las del

21 y 28 de mayo; mientras que las segundas eliminatorias se disputa-rán los días 4 y 11 de junio.

RESULTADO DEL SORTEO DE SUBCAMPEONES DE TERCERA

Club exento: Almería.

El Ponferradina se enfrentará al Albacete en la primera eliminatoria; el ganador a su vez jugará contra el club exento, el Almería, y el que resulte ganador de dicha segunda eliminatoria a la Unión P. Langreo en la promoción.

Gerona-Plus Ultra, y Onteniente-Aragón. Los ganadores se enfren-

tarán entre sí y el que resulte vencedor de dicha segunda eliminatoria jugará contra el Burgos para decidir el conjunto que ascenderá a

Real Unión de Irún-Jerez Industrial y Lloret-Caudal Deportivo. Los vencedores de estas eliminatorias decidirán el que deberá enfrentarse al Club Atlético de Ceuta para jugar la próxima temporada en

Segunda.

lunta del Calvo Sotelo

Don José Romeu, nuevo presidente

Emocionada despedida de D. Florentino

picio para celebrar la junta ge-ieni extraordinaria, teniendo en cuenta el bullicio de la feria un el obligado trasnoche, hubo micha concurrencia a la hora é dar comienzo la asamblea, tie por esta vez, se celebró en

ute, en nueve años de mando, levo al Club a los mayores triun-los de su historial. La labor de em Florentino no podrá ser ol-viada. Con gran emoción, se dispidió de todos los aficionados.

a caseta de feria de la Peña lus Miguel Dominguin". Conforme a lo establecido en

el orden del día, se abrió la se- [tión con la lectura del acta de a junta anterior, que fue apro-bada por unanimidad, pasándoa siguidamente al punto seundo, que versaba sobre el catitulo económico, es decir, so-

Portollano.-Aunque el do- | bre el estado actual de cuentas ningo no era el día más pro- que, naturalmente, fue aprobado en su totalidad.

A continuación, se pasó al punto siguiente que era el más importante: dimisión del presi-dente y elección de su sucesor. Tomó la palabra don Florentino González, que presentó su dimi-sión a la asamblea, palabras que fueron acogidas con gran respe-to y un silencio impresionante. El señor González Torres, visi-blemente emocionado, pronun-ció a continuación unas palabras de despedida, cuyos principales parrafos transcribimos a continuación.

"Queridos socios calvosotelis-tas: Todas las despedidas tienen mucho de tristeza, sobre todo para el que se va. Da la sensación de que uno es viejo y, en verdad, yo soy un viejo en el futbol. Nada menos que nueve años con vosotros, llenos de preaños con vosotros, llenos de preciosas alternativas, desilusiones
a tiltima hora, que culminaron
con la inmensa alegria de hace
tres años en Murcia, y nuestra
ofrenda a la Virgen de Gracia,
para llegar a este estado de
tranquilidad de la Segunda División, de esta tranquilidad a la
que no estábais acostumbrados
y que se ha reflejado en un decaimiento de vuestro ardor y en
una disminución de vuestra presencia en nuestro hermoso resencia en nuestro hermoso re-cinto deportivo. Como los fenómenos en este

mundo, se repiten con cierta periodicidad, he aqui que volvemos todos este próximo año a iniciar un periodo de una intensidad, una elevación y un nerviosismo futbolistico tan sobra-

(Pasa a la página trece)

Ibiza-Moscardó y Sestao-Lugo. Los ganadores se enfrentarán entre sí y el que resulte vencedor se enfrentará al C. D Constancia para decidir el conjunto que jugará la próxima temporada en Segunda. Las fechas previstas para este torneo son: 21 y 28 de mayo para las primeras eliminatorias; 4 y 11 de junio para las segundas y 10 y 25 de junio para las segundas y 10 y 25 de junio para las segundas y 10 y 25 de junio para las segundas y 11 y 25 de junio para las segundas y 11 y 25 de junio para las segundas y 11 y 25 de junio para las segundas y 12 y 25 de junio para las segundas y 12 y 25 de junio para las segundas y 13 y 25 de junio para las segundas y 13 y 25 de junio para las segundas y 15 y 25 de junio pa del Calvo Sotelo 18 y 25 de junio para las últimas.



El Rayo llega a la final del Trofeo San Isidro, en que se enfrentará al Carabanchel, tras eliminar al Moscardó. Arriba, a la izquierda, Echezarra, marca el primer gol; a la derecha, Aparicio salta por encima de Valbuena. Abajo, a la izquierda, Iriarte, disputa un balón a la defensa; a la dere-cha, Valbuena corta un avance de Bua. (Fotos Balaguer). (Información en las páginas 8 y 14).

Dardo y Diana

En nuestro «mundillo futbolístico» se dice...

Madricão y Plus Ultra. Que el Valladolid ha recibio des millones por el traspaso, min de la opción sobre Gon-Encontra, Villacampa y

...que el Málaga va a repartir, cite sus jugadores, medio mi-len de pesetas, por el ascenso a Primera División.

que se dice que la Federa-la Española prorrateará, entre seuls, los beneficios que proile la participación de España a d'illimo mundial de fútbol que parece que José Luis Cata está decidido a "sanear" scaterorias inferiores del futel 7 que, en el pleno de julio. e arcdará que, en Tercera, los trotesionales no pasen de 30 mory que no puedan actuar ju-Rdires procedentes de Prime-

que Tejedor y Diaz han pa- ra y Segunda. Los amateur no budrieno, que pasa al Zarago-preguntan si Valch sigue siendo preguntan si Valch sigue siendo preguntan si valch sigue siendo amateur: en cuyo caso seguirá de pero si se había hecho en jugando hasta los 40 por lo me-l Mairld. Igual que Díaz, en el nos.

...que Mendoza, para justificar sus actuaciones en el Barcelo-na, ha dicho que los defensas cada vez son más duros y los ár-bitros cada vez más blandos. Respondia a la acusación de algunes aficionados que dicen que hasta ahora, no ha justificado más que 2,50 pesetas de los 12 millones pagados por él. ...que el sorteo ha enfrentado

a los campeones de los grupos XIV y XV y que ahora se podrá vez que grupo era el más fuerte.

... que, en la etapa de transición, suponemos que se mantendrá el acuerdo de que, los castellanos que jugaron este año en Extremadura, en la temporada próxima lo hagan en Castilla y

... que los jugadores pacenses (Pasa a la página doce)